
Aerei su Vomero e Posillipo 
Parte la rivolta dei cittadini 

«Da circa un mese sono inspiegabilmente state variate le 
rotte degli aerei di linea che transitano, ora, sui cieli di 
Posillipo e del Vomero. I cittadini, che hanno inoltrato 
proteste ed espresso legittime preoccupazioni, sono 
inferociti perché nessuna autorità è intervenuta in merito 
chiarendo la questione». A denunciarlo è stato il 
presidente della circoscrizione Chiaia, Fabio Chiosi, che 
ha inviato una interrogazione al sindaco Rosa Russo 
Iervolino chiedendo chiarimenti in merito ed un intervento 
volto a ripristinare le vecchie rotte ma senza ottenere 
alcuna risposta. «Anche se questa variazione dovesse 
rispondere a criteri economici rispetto allo scalo di 
Capodichino, non si può tollerare che la salute e 
l'incolumità di centinaia di migliaia di napoletani sia 
messa a repentaglio. Gli aerei - prosegue Chiosi - 
sorvolano gli spazi abitati nel momento critico del decollo 
allorquando i motori sono al massimo ed i serbatoi sono 
pieni. Abbiamo quindi un fortissimo inquinamento 
acustico ed un potenziale, gravissimo pericolo. Visto che il 
sindaco tace sull'argomento - incalza il presidente - domani 
invierò una lettera al ministro dell'Ambiente Altero 
Matteoli, chiedendogli di intervenire in prima persona per 
tutelare i cittadini napoletani. Oltre ai residenti di 
Posillipo mi hanno contattato anche residenti del Vomero. 
È per questo che proporrò al presidente della 
circoscrizione Vomero una seduta congiunta dei due 
Consigli per chiedere con più forza al sindaco Iervolino di 
intervenire». 


